



Carta a Esteban Echeverría

Adolfo Berro

Señor don Esteban Echeverría.

Montevideo, febrero 29 de 1840.

Muy señor mío:

Admirador de todo cuanto pueda contribuir a fijar y engrandecer la literatura americana no pude menos de sentirme vivamente afectado cuando leí las poesías con que usted ha enriquecido y sublimado la de su patria.

Pálido reflejo de ese sentimiento son los versos que me tomo la libertad de incluir a usted pero prueba de mi amor a la poesía y tributo, sobradamente debido, a quien tan feliz éxito ha alcanzado en sus tareas artísticas.

Sean, pues, esos motivos, la disculpa de quien desea contarse entre sus obsecuentes servidores.

Adolfo Berro

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Súmesese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#). www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#). www.biblioteca.org.ar/comentario

